



Quién es Natalia Ducó, la exatleta que asumirá el Ministerio del Deporte

Description

Natalia Ducó fue designada como la próxima ministra del Deporte, cargo que asumirá oficialmente el 11 de marzo, tras ser incluida en el gabinete presentado por el presidente electo José Antonio Kast. La exatleta olímpica se convierte así en una de las figuras del mundo deportivo que dará el salto a la administración pública en el próximo gobierno.

La confirmación de su nombramiento puso fin a las especulaciones que circulaban en los días previos respecto de quién encabezaría el Ministerio del Deporte. Finalmente, la elección recayó en una deportista con una extensa trayectoria en el alto rendimiento y experiencia reciente en labores vinculadas a la promoción del deporte.

Ducó, de 36 años, es psicóloga de profesión y desarrolló gran parte de su carrera deportiva en el lanzamiento de bala, disciplina en la que se consolidó como una de las máximas referentes del atletismo chileno. Entre sus principales hitos se cuentan el título mundial juvenil obtenido en 2008, su participación como finalista en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y Río 2016, además de múltiples medallas en competencias sudamericanas y una presea de bronce en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015.

En 2023, fue parte de los Juegos Panamericanos de Santiago, instancia en la que no logró acceder al podio, pero mantuvo vigente su récord nacional con una marca de 18,80 metros. Ese mismo año aseguró su clasificación a los Juegos Olímpicos de París 2024, que marcaron su cuarta participación olímpica.

Tras cerrar su etapa como deportista de alto rendimiento, Ducó comenzó a vincularse con labores institucionales. Durante el último año se desempeñó como embajadora de los Juegos Deportivos Escolares en el Instituto Nacional de Deportes (IND), rol enfocado en el fomento de la actividad física y el deporte formativo.

El nombramiento también ha reabierto el debate en torno a la suspensión que afectó su carrera en 2019, cuando fue sancionada por dopaje tras un control positivo por una sustancia asociada a la estimulación de la hormona del crecimiento. La atleta cumplió la sanción establecida y posteriormente retomó su actividad deportiva.

Desde el mundo del deporte, distintas voces han respaldado su designación, señalando su conocimiento del sistema deportivo y su cercanía con las problemáticas del alto rendimiento y el deporte formativo. Con su llegada al ministerio, el próximo gobierno apuesta por una figura proveniente directamente del ámbito deportivo para liderar la cartera.

El Maipo

Date Created

Enero 2026